Arnold Alcolea est champion virtuel des sprints intermédiaires du Tour cycliste du Costa Rica



Arnold Alcolea qui est arrivé hier à 39 points, inaccessible pour ces plus proches adversaires est devenu dans la localité d'El Guarco de Cartago, champion virtuel des sprints intermédiaires du Tour cycliste du Costa Rica.

Avec ce résultat, le principal routier cubain devra terminer les deux étapes finales pour rééditer le titre obtenu en 2012.

Parmi les principaux aspirants au titre se trouvaient l'Argentin Santiago Tolosa, qui ce dimanche a dû abandonner l'épreuve et le Chilien Pedro Palma, qui n'a pas de possibilités car il totalise 22 points.

L'étape de 126,8 km, entre San José et Pérez Zeledón, a été gagnée par le Costaricain, Henry Raabe, en 3 h 19 minutes 30 secondes suivi par les deux frères Juan Carlos et César Rojas, deux secondes après.

Juan Carlos est toujours en tête du classement général individuel avec 29 heures, 4 minutes 45 secondes, devant son frère César et un autre compatriote, Josué González.

Pour sa part, José Mojica est le Cubain le mieux placé au classement général. Il est 18 è .

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/41916-arnold-alcolea-est-champion-virtuel-dessprints-intermediaires-du-tour-cycliste-du-costa-rica



Radio Habana Cuba